

No. | 836  
2023年  
4月17日  
月曜日発行

# ひろしま北 民商ニュース

発行所| 広島北民主商工会  
広島市安佐南区緑井  
6丁目12番10号  
TEL879-4060  
FAX879-4064  
E-Mail: kitaminsyou@yahoo.co.jp

自主記帳・自主計算  
自主申告を貫こう!



### 互礼会で挨拶された際の3氏



4月9日(日)投票  
票でおこなわれた統一  
地方選挙前半戦。県議  
会議員選挙の安佐南選  
挙区では、北民商顧問  
でもある藤井とし子前  
広島市議(日本共産党)  
が、6672票の得票  
で現職議員を破り初当  
選しました。政令市の  
選挙区での共産党の議  
席は40年ぶりの快挙で  
す。また、藤井さんの  
大事な市議会の議席を  
引き継ぐため奮闘した  
中村たかえさんも、前  
回の藤井さんの得票数  
に迫る5343票を集

統一地方選挙で快挙!!  
**中小業者・住民の困難に寄りそえる  
女性議員が3名同時に誕生!!**  
市議選 安佐南区 中村たかえさん  
同 安佐北区 清水てい子さん  
県議選 安佐南区 藤井とし子さん  
(北民商顧問)

【陶山記】  
河井事件で起訴され  
た議員の立候補や、4  
割を切る投票率など、  
選挙や政治への信頼が  
揺らぐ中、若者や高齢  
者に優しい市政・県政  
の実現を掲げた議員が  
当選した事は大変意味  
のある事です。これか  
らも引き続き中小業者  
支援にも力を入れてい  
ただき、私たちの声を  
政治へ届ける役割を果  
していただきたいと思います。

4月9日(日)、広  
島ロードビルにて広商  
連共済会主催の『国保  
制度改善学習会』がお  
こなわれました。広島  
北民商からは共済会役  
員6名が、全体では47  
名が参加して、国保に  
ついて学びました。講  
師は県共済会専務理事  
の作田さん、元「広島  
市国保をよくする会」  
事務局長の河辺さんら  
がおこない、次いで三  
原市で国保料を引き下  
げさせた「三原市・国  
保をよくする会」のと  
りくみを三原民商事務  
局長の寺田さんが報告  
しました。



国保の仕組み・問題点  
や、国保引き下げの運  
動を学び合いました。

県共済主催「国保改善学習会」  
自治体への提言が重要  
広島北民商共済会理事長 伊村俊光さん

開会のあいさつ  
に続いて、まず国  
保制度についての  
説明を受けました。  
制度について、私  
自身数年前から銀  
行引き落としにし  
ているのですが、い  
つの間にか引き落とされ  
ていて、あまり高いイ  
メージを持っていなかつ  
たのですが、毎月の支  
払いが高い事を改めて  
実感しました。  
また、昨年の広島市  
との懇談で、「コロナな  
どで仕事ができなくな  
ったときの、傷病手当等  
の対策をぜひ考えてく  
ださいと、強く訴えさ  
せてもらいましたが、  
その必要性を改めて強  
く感じました。  
今回、全商連が出し  
た「国保提言2022」  
を基に、活用した学習  
会に参加し、国保改善

**インボイス申請・学習会の受付**  
当面、申請の相談は以下の様な日程で民商事  
務所に対応します。人数制限や準備のため予約  
をお願いします。過去2年分の収支計算書、消  
費税申告書(課税業者の方)もご用意ください。  
**4月の日程**  
・18日(火) 午前10時30分。午後2時。  
・24日(月) 午前10時30分。午後2時。  
・25日(火) 午前10時30分。午後2時。  
※各回先着4〜5組程度。要予約です。  
申請が必要と考えている方も、取引状況や課  
税状況によって対応が変わります。申請ありき  
ではなく、その後の事務負担・税負担も含めて  
確認しましょう。

運動の報告を受けて、  
やはり声を上げていか  
ないといけないと思  
いました。昨年は仕事な  
どで、なかなか交渉に  
参加することができま  
せんでしたが、機会を  
見つけて、自治体など  
に強く訴えていきたい  
です。  
最後に私事ですが、  
令和3年度にコロナに  
よる収入減少のため、  
コロナ国保減免制度を  
申請し、39万円余りの  
保険料が3万9千円で  
済み、とても助かりま  
した。  
【共済会理事長 安古  
市中文部 伊村俊光記】  
参加された方の感想を  
紹介します。

三原市「国保をよく  
する会」が市民の思い  
に添えて国保料を引下  
げさせた活動が素晴ら  
しいです。  
自治体に、国保財政  
や基金の活用で国保料  
を引き下げようにもつ  
と働きかける必要があ  
ると感じました。  
個人のできる事とし  
て、北民商共済会・全  
商連共済会がとりくん  
でいる集団健康診断な  
ども積極的に受けて、  
病気を早期に見つけ  
欲しいと思います。  
【共済会副理事長 可  
部亀山支部  
磯邊幸男記】